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市政协召开

十二届八次主席会议

市十六届人大二次会议

举行主席团第三次会议
隔记者 张琪 报道

本报1月11日讯 11日下午，
市十六届人大二次会议在东山
宾馆举行主席团第三次会议。

主席团常务主席张江汀、

李淑芹、张维利、于旭华、王建
国与主席团其他成员出席了会
议。

主席团常务主席张维利主
持了会议。

会议听取了大会副秘书长

王国伟所作的关于代表提名省
十二届人大代表候选人名单情
况的汇报。会议确定了提交代
表酝酿、讨论的烟台市出席省
十二届人民代表大会代表候选
人名单 (草案 )。会议听取、审议

并表决通过了市人大财政经济
委员会所作的计划审查报告、
预算审查报告及大会秘书处关
于代表所提议案处理意见的报
告。会议通过了提交代表审议
的各项决议(草案)。

市政协召开

十二届七次常委会议

本报1月11日讯 11日下
午，烟台市政协召开十二届七
次常委会议。市政协主席郝德
军，副主席谭伟、田明宝、江林
昌、张行如、王式亮、叶文君、
刘洪波，特邀咨询李贤书、宋
振国、隋安臣出席会议。郝德
军主持会议。

会议应到92人，实到81

人，符合有关规定。
会议听取了关于委员分

组讨论情况的报告；通过了市
政协十二届二次会议有关决
议和报告草案，决定提请十二
届二次全体会议通过；通过了
有关人事事项，决定提请十二
届二次全体会议通过。

本报记者

隔通讯员 曲振涛 曹仲海 洪波
隔记者 侯文强 报道
qlwbhwq@vip. 163 .com

本报1月11日讯 11日，在烟
台市人大代表分组审议会场和市
政协委员分组讨论会场，出现了

31名法官和31名检察官的身影。
他们现场收集意见和建议，并对
一些问题进行当场答复。法官检
察官到两会分组会议现场收集意
见和建议，这在烟台是第一次。

11日上午，31名法官和31名
检察官，由烟台市中级人民法院
和烟台市人民检察院领导带队，
组成31个小组，到各个代表团和
委员驻地，听取人大代表和政协
委员对“两院报告”的意见和建
议。

提前20分钟到达、原汁原味
记录、全部身穿制服……这是法

官和检察官第一次到两会分组会
议现场“听会”，烟台市中级人民
法院和烟台市人民检察院都很重
视，对参会人员提出了严格要求。

烟台市中级人民法院要求参
会法官，将旁听会议作为倾听代
表心声，接受工作监督的重要
渠道，认真听取人大代表或政
协委员对法院工作的意见和建
议，扎实做好记录工作，以便会
后进行统一汇总整理和答复。

烟台市人民检察院要求参
会检察官，态度要诚恳、谦和，
尽量原汁原味记录，不随意取

舍。对代表、委员就报告提出的
问题等，拿得准的当场解答；拿
不准的要在会后进行统一整理
答复。

烟台市人大代表和政协委员
对法院和检察院工作给予肯定，
他们围绕司法审判工作、干警
业务水平、预防职务犯罪等方
面提出了相关建议和意见。一
名人大代表说，这种方式将能
使法院和检察院更广泛地听取
意见和建议，他们欢迎这种变
化，并希望明年两会还能见到

“听会”的法官和检察官。

隔记者 宋佳 报道

本报1月11日讯 会场讨论
时没有人出场接电话，今年委员
们基本没有请假离席的……今年
两会会场，代表委员们的参与热
情都很高。

“其他组别我不清楚，我们讨
论都非常认真，整个小组讨论两

个多小时的时间，没有委员离开
会场去接电话。”政协委员、烟台
工程职业技术学院基础教学部副
主任牟岩说。

11日上午10点多，在东方海
天酒店会场，记者看到，讨论已经
过去2个多小时，医药卫生组还在
热烈地谈论，各位委员争先发表
个人看法。

“没有一名委员出来接过电
话，都很认真地开会。”东方海天
酒店会场服务人员姜威说，去年，
有委员在会场外打电话，但是今
年很少看到。

一位委员透露，“本次会议
前，有关方面要求没有特殊原因，
一律不得请假，如有请假一定会
上报。”一位主持会议的政协委员

说。
记者看到，在医药卫生组讨

论现场，共坐着25名政协委员。
“没有一名委员请假，而且今年提
案的质量较往年要好很多。”

随后，记者又走访了其他几
个会场发现，除了几个已经讨论
完的小组外，其他小组基本没有
委员缺席。

市民想知道身边谁是代表委员
方便反映民情，政协委员回应很想和市民交流

法官检察官首次“听两会”
62名法官和检察官到分组会议现场收集意见和建议

讨论2小时，没委员接电话

市民吴军：
希望两会代表委
员能在居住地公
示自己的身份，
以便于百姓反映
民情、民意。

11日，记者打开烟台市政协
网站，网页上专门有一栏“委员名
录”，并根据各个党派分组，但是
里面只有委员名字，并没有委员
的电话和居住地址。对此，也有委
员称市民一窝蜂地到家里去反映
问题，未必会有好效果，还是希望

政协能通过合理的方式来汇集市
民的问题，然后经过调研，寻求解
决问题的方法。

记者在政协网站上看到有社
情民意热线这一栏，可以留言反
映问题，并可留下自己的联系电
话和电子邮箱。

冬天供暖希望让我们真正暖和，让室内温度达标。(137×
×××5765)

建议尽快通动车，解决出行难的问题。(135××××3096)

希望给老年失独家庭多点关爱。(132××××5359)

本报1月11日讯 11日下
午，烟台市政协召开十二届八
次主席会议。市政协主席郝德
军，副主席谭伟、田明宝、江林
昌、张行如、王式亮、叶文君、
刘洪波，特邀咨询李贤书、宋
振国、隋安臣出席会议。郝德
军主持会议。

会议听取了关于委员分
组讨论情况的报告；通过了十
二届二次会议有关决议和报
告草案，决定提请十二届七次
常委会议通过；通过了有关人
事事项，决定提请十二届七次
常委会议通过。

本报记者

政协网站有市民留言平台

希望部门落实好提案

政协委员梁辉也对此表示
赞同，他说自己圈子内知道他
是政协委员，但是居住地方的
邻居都不知道，也有人找他反
映一些社会问题，他也形成过
提案。

圈子内的朋友找他也不是
反映个人遇到的问题，都是一
些大家普遍关注的社会问题，
像烟台山医院与养正小学之间
道路安装护栏的问题。但是他
更希望部门对提案的答复和落
实能够到位，也让市民能够不
白反映问题，提高大家参政议
政的积极性。

隔本报记者 李大鹏

本报推出“假如我是代表委员”互动栏目，参与方式如下：
短信：18660095701; 微博：登录新浪微博，@今日烟台

(http://e.weibo.com/u/1886899723); 邮箱：jryt002@163 .com;
QQ群：我爱烟台一家人(144695204)
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很愿意和市民交流

政协委员刘东利对此建议很
赞同，她说自己原来住在母亲那
边，大部分街坊邻居都知道她政
协委员的身份，有时就找她反映
问题，还有同事和朋友也会把生
活、工作中遇到的问题跟她说一
下。但搬到新小区后，很多人不认
识她，更不知道她是政协委员。有
时她在电视、报纸上出现了，大家
才知道自己身边有个政协委员。

刘东利说很愿意跟市民交
流。开会期间她每天都会跟其他
委员讨论提案合不合理，“想为老
百姓解决实际困难，但有时也怕
提案解决不了，出现信任问题。”

设立更多反映渠道

政协委员张培建称，每次
参加两会前，都会在在山东工商
学院内部网上发通知，“说是要开
政协会议了，大家伙儿有啥问题
向我们反映，留言就行。”

关于他政协委员的身份，
也只有学校同事知道，外面的
人并不知情，更没人向他反映
问题。张培建说，政协委员其
实分布在烟台各个小区。市民
不知道身边谁是代表委员，他
说还是宣传力度不够，还有城
市里的邻居之间相互不了解，
他建议设立更多的平台，让市
民有反映渠道。
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